
XVIII/0531 Mörscher Sporthalle 
hier : Anfrage der CDU Mörsch 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Gibt es bereits konkrete Sanierungspläne oder einen Zeitrahmen für die In-
standsetzung? Wenn ja, ist eine multifunktionale Nutzung der Turnhalle vor-
gesehen? 
 
Es gibt aktuell keine konkreten Sanierungspläne für die Sporthalle Mörsch.  
Der letzte Bauzustandsbericht der städtischen Sporthallen wurde für 2021 
aktualisiert. Dieser muss zum heutigen Stand aktualisiert werden, da mittlerweile die 
Sporthalle Am Kanal und die Sporthalle der Carl-Bosch-Schule saniert wurden. 
Bei der Sporthalle Mörsch erfolgte in 2014 die Sanierung der Duschräume und der 
Umkleideräume. Das Halleninnere bedarf einer kompletten Sanierung für 
Hallenboden, Prallschutzwand, Oberlichter, Hallendecken incl. Beleuchtung. 
 
2. Welche Maßnahmen sind seitens der Verwaltung vorgesehen, um die genannten 
Mängel zu beheben? 
 
Es liegt aktuell eine Sportentwicklungsplanung der Stadt Frankenthal zur 
Sportstätteninfrastruktur vor. Darin wird u.a. empfohlen, die bestehenden Sporthallen 
und gedeckten Sporträume im Bestand zu erhalten und die notwendigen 
Sanierungsmaßnahmen durchzuführen. Zu den einzelnen Sporthallen werden 
Mängel aufgezeigt. Diese gilt es nun zu analysieren und in einem 
Maßnahmenkatalog zu priorisieren. Die daraus ermittelten Kosten sind im Haushalt 
für die kommenden Jahre einzuplanen. 
 
Aktuell steht die Sanierung der Sporthalle Friedrich-Ebert-Schule, beginnend in 2025 
mit der Dachsanierung an. In den Folgejahren ist dort die Sanierung der Duschen, 
der Umkleiden und des Hallenbodens geplant. 
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